

Stuttgarter WOCHENBLATT

BÜSNAU · DACHSWALD · DÜRRLEWANG · FASANENHOF · KALTENTAL · MÖHRINGEN · ROHR · VAHINGEN

SEITE 4

LOKALES

31.3.2011

Sportliche Erfolge und steigende Mitgliederzahlen

Jahreshauptversammlung des Schwimmclub Stuttgart Möhringen 1933

Am 18. März fand im Vereinsheim „Steinbachstüble“ bei Theo die Jahreshauptversammlung des Schwimmclub Stuttgart Möhringen 1933 statt. Der Vorstandsvorsitzende Heino Schreiber hatte die Ehre, langjährigen Mitgliedern eine Ehrenurkunde zu übergeben.

■ MÖHRINGEN

Für 20 Jahre Mitgliedschaft bekam Ulrike Gutekunst eine Ehrenurkunde. Maja Kauper und Herwart Gutekunst erhielten eine Urkunde für 30 Jahre Mitgliedschaft.

Heidi Veigel, Wilma Haak und Richard Kauper wurden für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Ursula Wucherer bekam die Ehrenurkunde für 60 Jahre Mitgliedschaft.

Außerdem wurden Heidi Veigel und Peter Veigel zu Ehrenmitgliedern berufen.

Im Jahresbericht konnte Heino Schreiber über eine positive Entwicklung der Mitgliederzahlen berichten. Der Technische Leiter Volker Göbel berichtete von vielen sportlichen Erfolgen der Wettkampfmannschaft der

Schwimmer, die in 2010 an 13 Wettkämpfen, teilweise auf internationaler Ebene teilgenommen haben.

Dabei erreichten die Sportler 103 Erste Plätze, 95 Zweite Plätze und 90 Dritte Plätze. Heinz Hahmann als Spring-

wart berichtete, dass die Turmspringer ihre Erfolgsserie fortsetzen konnten. Jürgen Grossmann wurde 2010 in der Seniorenklasse AK 70 Deutscher Meister im Turmspringen vom Ein-Meter-Brett, vom Drei-Meter-Brett

und in der Kombination. Auch der Nachwuchs nimmt erfolgreich an Wettkämpfen teil und tritt in die Fußstapfen der erfolgreichen Senioren. Der Wasserballwart Rolf Fritzenschaft berichtete von engagierten Spielen der Was-



Der neue Vorstand des Schwimmclub Stuttgart Möhringen 1933: Bernd Ruckaberle, Rolf Fritzenschaft, Evelyn Göbel, Christian Poll, Susanne Schreiber, Heino Schreiber, Martina König und Volker Göbel (von links)

Foto: e



Vorstandsvorsitzender Heino Schreiber gratulierte Heidi Veigel zur 50-jährigen Mitgliedschaft. Foto: e

serballmannschaft. Bei der Jugend fehle etwas der Nachwuchs, wer Interesse habe dürfe gerne mitmachen. Die Kassiererin Martina König verlas einen sehr positiven Kassenbericht, der vom Kassenprüfer Oliver de Marco bestätigt wurde. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Bei den Neuwahlen wurde der gesamte Vorstand wiedergewählt. Neu gewählt wurde

Stefanie Rieger als Jugendwartin. Die neue Vereinsatzung wurde beschlossen. Am Ende bedankte sich Heino Schreiber bei allen Übungsleitern, Trainern, Kampfrichtern und Helfern, die durch ihr Engagement und Arbeit zum Erfolg im Jahr 2010 entscheidend mit beigetragen haben. Die Versammlung endete harmonisch mit dem schon gewohnten gemütlichen Beisammensein. red